
 

Réunion du Comité Directeur du 22/04/2024 

 

Présents : Alain Burgaud, Hubert Potereau, Françoise Saget, Mireille Burgaud, Josiane Freneau, Elisabeth 
Lisbert, Claude Chaillot et Claude Bigeard 

10 h  Début de la réunion. 

Le président nous rappelle qu’un club de l’Oise, environ 25 personnes, viendra nous rendre visite. Il sera dans la 
région du 1 au 8 juin. 
Le 3 juin, il est prévu une marche commune à Sion suivie d’un pique-nique commun. Le rendez-vous  de 
covoiturage est prévu à 9 h 30 à l’espace Clémenceau. Le club offrira l’apéro. 
Le mercredi matin ils participeront au tennis-rebond. Le jeudi après-midi est réservé à la pétanque et le 
vendredi matin au pickle ball. 
 
Salle des sports : les mardis et vendredis matins sont réservés à CORASPORTS pour le tennis-rebond et le pickle 
ball. L’activité ASA sera le mercredi matin de 9 à 10 h salle des sports. 
 
Ateliers numériques : Claude B a pu rencontrer Solène, formatrice salariée par la communauté 
d’agglomérations. Elle a bien compris nos désirs et doit présenter à Claude B un programme qui s’échelonnera 
durant le quatrième trimestre 2024, à raison d’une heure par semaine. 

Tennis : Agnès Charles souhaite monter une section tennis au sein du club. Elle est à la recherche de joueurs 
intéressés. Problème : Il n’y a qu’un cours extérieur à Commequiers, et il est en mauvais état. 

Formations : L’entraineur de foot qu’Alain avait contacté part à Montaigu. On verra à la rentrée. 

Repas du 20 juin :.La salle et le traiteur sont réservés. Mireille attend les menus qu’elle enverra aux membres 
du comité directeur pour sélection. Il faut s’attendre à une légère augmentation des tarifs. L’organisation 
devrait être à peu près la même que l’année dernière. 

Sortie à l’ile d’Yeu : Ce sera le lundi 9 septembre. Départ à 9 h 30 de Saint-Gilles pour un retour à 17 h. 
Marche le matin suivie d’un pique-nique et après-midi libre 
Tarif : 31,20 € par personne. Réserver sa place avant le 1 aout impérativement. 
 
Apéro du club lecture : Ce sera le 31 mai à 18 h 30 salle Clémenceau. Le pot sera offert par CORASPORTS. Le 
club attend environ une trentaine de personnes. Outre l’invité d’honneur seront conviés des membres de la 
municipalité et des bibliothèques de Commequiers et d’Apremont. 

Gymnastique : Françoise fait savoir qu’elle souhaite acheter un peu de matériels. Claude B aussi pour les ASA. 
Le comité donne son accord. 

Trésorerie : Claude C fait savoir qu’il aura un solde positif significatif de la saison. Le comité lui demande de 
reporter ce solde sur le budget de l’année prochaine pour financer les formations des futurs animateurs. 

12  H : Fin de la réunion. 

 

 

 

 

 


